



# 未来を夢見て Season3

2022/11/17 No. 164

## 晩秋の泉ヶ岳

### 3年生佐藤牧場見学 30頭の乳牛との出会い

11月17日（木）朝から寒い1日となりました。見慣れた泉ヶ岳もそろそろ初冠雪が見られそうです。学校周辺の紅葉は今がもっとも美しい時期を迎えました。いよいよ秋の深まりを感じます。

懸案だったフェンスと門扉の工事もほぼ終わり、すっかりきれいになって生まれ変わりました（写真）。今日の給食のメインは「ガパオライス」。さっぱりした「タイ風白菜スープ」との相性も抜群で、子どもたちにも大変好評だったことと思います。



16日（水）には学区内にある「佐藤牧場」さんの見学に3年生の子どもたちが出かけました。今は何でもネットで調べることができますが、やはり本物は格別。お一人で酪農を営む佐藤正信さんのお話から、牛を育てる苦労や正信さんの牛への愛情、そして仕事に対する真摯な姿勢などたくさんのことを学ばせていただきました。また、帰りにはお土産までいただき、子どもたちにとっては、本当に充実した校外学習になりました。

また、昼には教育公務員弘済会の長島勝彦支部長が来校し、浩一先生に論文の賞状を直接渡していただきました。賞状を手にし、来年こそは悲願の最優秀賞獲得への決意を新たにした浩一先生のひきしまった横顔が印象的な一時でした。

（文責：手代木）

